

Dandim 0824/Jember Safari Tahajud, Ajak Masyarakat Waspadai Varian Baru dan Sukseskan Pilkada Serentak

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 25, 2021 - 12:03



JEMBER - Safari Tahajud yang merupakan program kegiatan Dandim 0824/Jember terus berlanjut, pagi ini Jum'at 25/06/2021 melaksanakannya di Masjid At Taufik Desa Grenden Kecamatan Puger Kabupaten Jember.

Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf LanOde Muhammad Nurdin

bersama Perwira Staf diambut oleh Muspika Puger diantaranya Danramil 0824/21 Puger Kapten Inf Asno, Kasi Trantib Kecamatan Puger Mulyadi mewakili Camat, Ipda Heriyanto Kanit Sabhara mewakili Kapolsek, para Kepala Desa, KH Abdul Kholik Takmir Masjid dan masyarakat sekitarnya.

Kegiatan langsung melaksanakan Sholat Tahajud Berjamaah, dengan imam sholat H Slamet Khoerini, dilanjutkan Do'a bersama dan dzikir hingga saatnya Sholat Subuh berjamaah.

Sambutan diawali oleh sambutan Takmir Masjid At Taufik H Abdul Kholik yang menyampaikan selamat datang dan terima kasih atas berkenan Dandim 0824/Jember melaksanakan Sholat Tahajud di masjid kami ini, semoga kita semua senantiasa diberikan barokah sehat dan selamat dari pandemi ini dan wilayah sekitar kita selalu aman dan kondusif.

Selanjutnya Dandim 0824 Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin menyampaikan terima kasih kepada Muspika, para kepala desa, wabil khusus kepada Takmir Masjid At Taufik, yangbtelah bersama-sama melaksanakan sholat berjamaah, semoga kita semua senantiasa diberikan kesehatan dan keselamatan.

Dimasa pandemi yang semakin mengganas ini, saya sangat mengharapkan kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaannya, dengan mematuhi protokol kesehatan covid 19, termasuk melalui tahajud ini kita bersama berdoa untuk keselamatan kita dan keluarga serta keselamatan semua masyarakat dari bahaya varian baru Covid 19.

Kemudian mengahadapi Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) Serentak, yang akan dilaksanakan pada Bulan Agustus 2021 nanti, mari kita selalu menjaga keamanan dan kondusifitas wilayah kita, jaga persatuan dan kesatuan, sehingga Pilkades serentak dapat berjalan dengan tertib dan lancar. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)